



« Le chant du Tuit-tuit résonne à nouveau dans la Roche Ecrite »

Dans le cadre de ses 20 ans, la SEOR organise des expositions et conférences durant le mois de Septembre. L'Echenilleur de La Réunion, appelé Tuit-tuit en créole fait partie des espèces endémiques de la Réunion. Menacé d'extinction, il fait actuellement l'objet d'un programme de conservation européen : le FEDER CORACINA

Venez découvrir les secrets de cet oiseau à l'occasion de l'exposition installée Hall de l'Hôtel de la Région Réunion, du 18 au 24 Septembre
Avenue René-Cassin, Saint Denis

Une soirée conférence s'y tiendra le mercredi 20 septembre à 18h00.

Cette rencontre sera l'occasion de vous présenter cet oiseau emblématique de l'île et les actions de conservation menées.

© J. Martinez

